



Pièces	9 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	82434948
Prix	850 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Exclusivite sur les hauteurs de grasse : villa de 9 pièces d'environ 250m² sur 3862m² de terrain CLôturé et arboré avec une vue mer à couper le souffle !! Elle est composé en rez-de-chaussé : une entré, un séjour/cuisine, 3 chambres, dressing, une salle de bains, une salle de douche et 2 toilettes indépendants. Double vitrage. A l'étage : un séjour, une salle à manger donnant sur une belle terrasse, cuisine, 3 chambres, une salle de bains complète (baignoire/douche/wc séparé) et une salle de douche/wc. Un double garage de 42m², un atelier et un sous-sol de 55m² complètent le bien. Tout à ...

Sole agent on the heights of grasse: villa with 9 rooms of approximately 250m² on 3862m² of fenced and wooded land with a breathtaking sea view!! It's composed on the ground floor: an entrance, a living room/kitchen, 3 bedrooms, dressing room, a bathroom, a shower room and 2 separate toilets. Double glazing. Upstairs: a living room, a dining room opening onto a beautiful terrace, kitchen, 3 bedrooms, a full bathroom (bath/shower/separate toilet) and a shower room/toilet. A double garage of 42m², a workshop and a basement of 55m² complete the property. Mains drainage, facing south, not ...

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

